

Horesta 2025 : une 6e édition record et résolument engagée !

Biarritz, mars 2025 – Le rideau est tombé sur la 6e édition du salon professionnel HORESTA, qui s'est tenue au cœur du Pays basque. L'événement confirme plus que jamais sa position de rendez-vous majeur pour les professionnels des cafés, hôtels, restaurants et des métiers de bouche du Sud-Ouest.

Un bilan chiffré exceptionnel

Cette édition 2025 affiche des résultats en forte progression, portés par une dynamique collective et un visitorat de qualité :

- **3 122** visiteurs uniques accueillis sur les trois jours
- **+22 %** de fréquentation par rapport à l'édition 2023
- **5 258** c'est la fréquentation du salon en nombre de personnes
- **143** exposants directs présents sur le salon
- **10** conférences et masterclass
- **7** concours professionnels organisés (viennoiserie, mixologie, service, etc.)
- **19** membres de jury et parrains/marraines mobilisés
- **3** assemblées générales ou réunions professionnelles ont eu lieu pendant le salon
- **7** syndicats et fédérations partenaires mobilisés

Un visitorat très qualifié

L'édition 2025 a été marquée par un visitorat particulièrement engagé : des professionnels en veille, curieux, à la recherche de nouveaux produits, de fournisseurs, de tendances et de solutions concrètes pour leurs établissements. Loin d'une simple visite de courtoisie, les échanges sur les stands ont été nourris, ciblés et porteurs de projets.

A noter aussi une hausse des visiteurs de Hautes-Pyrénées, venus deux fois plus nombreux qu'en 2023.

Une édition engagée et solidaire

Horesta 2025 s'est également distingué par ses actions concrètes en matière de responsabilité sociale et environnementale :

- **300 kg de biodéchets** collectés par Les Alchimistes Pays Basque et valorisés auprès d'agriculteurs locaux
- **631 produits alimentaires**(baguettes, viennoiseries, produits non consommés) redistribués par Les Glacières Solidaires à des associations telles que Atherbéa, BAB Solidaire, Miakoop, ou encore en maraude et au centre équestre de Biarritz

Un grand merci aux partenaires

Cette réussite est aussi celle de nos partenaires, que nous remercions chaleureusement pour leur implication :

UMIH Pays Basque, UMIH Landes, UMIH Hautes-Pyrénées, Fédération de la Boulangerie des Pyrénées-Atlantiques, Agores, CMA 64 et CMA 40.

Horesta 2025 s'achève sur un véritable succès collectif. Rendez-vous est d'ores et déjà donné pour la prochaine édition en mars 2027, avec l'ambition de poursuivre cette dynamique de croissance, d'innovation et d'engagement au service des professionnels du secteur.

Et maintenant place aux statistiques pour en savoir plus sur les visiteurs !

